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REQUERIMENTO Nº  175  /2022 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.  

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as formalidades 

legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência para que possa informar a esta Casa de Leis: 

 

 Qual a previsão para que terminem a obra da calçada em volta da 

mata do Jardim Europa em sua totalidade, na Rua Praça Antonio 

Cantisano, próximo a Rua Vigatto? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Moradores do bairro solicitam o término da obra em sua totalidade, pois foi 

iniciada e não teve continuidade, o risco é grande de acidentes no local, onde 

transitam muitos carros e motos.  

 

Certo de que esta solicitação será bem acolhida pela Administração Municipal, 

é que faço tal pedido. 

Gabinete do Vereador 16 de Maio de 2022 

a VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 

                 

  Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão Ordinária 

realizada em 07 de junho de 2022. 

   Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de junho de 2022. 

 

 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

                 

 


